

RECONQUÊTE ! PUY-DE-DÔME

FÉDÉRATION DU PUY-DE-DÔME - BULLETIN D'OCTOBRE 2025 - N° 6

Chère amie, cher ami de Reconquête !

Les vacances sont terminées !

Petite interruption du bulletin pendant ce laps de temps, les rédacteurs avaient besoin de repos, et vous aussi ! La vie politique a repris en fanfare ! (La révolution vient toujours de l'Ouest, réflexion d'Eric Zemmour)

Tant au niveau international avec l'assassinat de Charlie Kirk, influenceur et grand défenseur de la liberté de parole, et en Angleterre avec la grande manifestation des patriotes qui a réuni plus d'un million de personnes. Nous sommes colonisés par nos anciennes colonies; le 21e siècle est la revanche du 19e ! Eric Zemmour y était, seul invité français. Tout l'Occident se réveille ! "Nous voulons la même en France," nous dit Sarah Knafo.

Au niveau national, avec la démission de François Bayrou, la nomination d'un nouveau premier ministre (mais qu'a t'il de nouveau ?) et l'attente d'un énième gouvernement, sous l'ère du président Macron. On prend les mêmes et on continue ...

Nous, nous sommes prêts pour d'éventuelles élections législatives.

Notre parti se porte très bien :

- Nouvelles adhésions et renouvellement d'adhésions de personnes revenant du Rassemblement National

- Belle poussée dans les sondages (l'effet KNAFO) 3.000 personnes aux Universités d'été avec un grand soleil et des orateurs en forme pour démarrer la rentrée politique.

Pour le bureau de la fédération également.

Des changements ayant eu lieu, nous vous proposerons un organigramme complet dans le prochain bulletin avec photos.

Nous avons repris les réunions de secteurs.



Au niveau des événements : le repas du 14 juillet suivi d'une pétanque a rencontré un franc succès. (photos), grand moment de retrouvailles entre adhérents et membres du bureau, dans un espace verdoyant. Ambiance et convivialité bleu blanc rouge.

N'hésitez pas à venir aux prochains.

A VOS AGENDAS

En novembre :

- repas avec les adhérents, date à définir
- course d'orientation en partenariat avec les GZ sur la 1re circonscription. date à définir

En décembre : repas de Noël

En janvier : galettes des rois

Les liens :

TELEGRAM fédération :

<https://t.me/+Jma4dSZCqw4yMTlk>

Parents vigilants :

<https://t.me/+lw3krTYCd6VmMmFk>

Boite mail : dpt63@parti-reconquete.fr

FACEBOOK : <http://parti-reconquete.fr/>

X : [@Reconquete63PdeD](https://twitter.com/@Reconquete63PdeD)

Ecrivez-nous - Abonnez vous.

MERCI pour votre attention,

Vive RECONQUETE et surtout VIVE LA FRANCE.

Ce 14 juillet 2025 à Issoire ...



L'homme à la chemise blanche immaculée

Cela fait presque quatre décennies maintenant que l'homme à la chemise blanche immaculée se faufile, tel un poisson dans l'eau, dans le monde du politiquement correct. Pas une seule tâche visible sur ce tissu bien amidonné ne vient souiller l'image de cet homme politique courtois. Il a pris soin, en temps voulu, de s'écartier du "diable" du Puy-du-Fou.

Il faut bien donner des gages à la seconde gauche, celle qui, par convention, est appelée la droite. Et cela garantit quelques postes de prestige et des succès électoraux. Si pour Henri IV, Paris valait bien une messe, une diabolisation de tout ce qui vient sur la droite de la "droite" vaut une belle carrière politique.

Et ainsi se trame le destin politique de Bruno Retailleau qui, à défaut de faire, d'agir pour le bien commun et pour la France, comme le plus remarquable des vendéens, en l'occurrence Philippe de Villiers, se contente de soigner son image de présidentiable.

Dans cette pratique de la politique qui a conduit le pays là où il se trouve actuellement, c'est-à-dire dans une faillite intellectuelle, morale et économique, il s'est cependant délecté d'être le ministre de la parole de droite dans un gouvernement de traîtres à la nation française.

Son opiniâtreté à rester dans ce gouvernement qui s'est fiché comme d'une guigne de la volonté du peuple de France, qui s'est soumis au diktat d'un Conseil Constitutionnel assis sur le principe de la souveraineté populaire, qui a baissé la tête face aux humiliations des pires dictatures de la planète, et notamment l'Algérie, détentrice dans une de ses geôles de notre compatriote et grand écrivain Boualem Sansal, qui a laissé prospérer, à l'image de notre président, un antisémitisme

porté par des populations immigrées et entretenu par l'extrême gauche, et enfin, qui n'a agi qu'à la marge sur les problèmes d'insécurité que vivent les français, l'a réduit à un rôle de ministre du verbe sécuritaire collaborant avec le Judas de la droite, à savoir François Bayrou. (bilan rapide du petit vendéen: les entrées légales sont 37% supérieures à celles notées sous le ministère Castaner, les tentatives d'homicides ont augmentées de 7%, en un an, et sur les 130.000 OQTF prononcées, il n'en a exécuté que 11% ...). Certes il sort immaculé du côté des bien pensants, mais est lourdement compromis dans un macronisme qui dissout la France dans une mondialisation "heureuse".

Aujourd'hui ministre de l'intérieur démissionnaire, après la débâcle du béarnais à l'Assemblée Nationale, et alors qu'un proche, très proche de Macron vient d'être nommé à Matignon, il se trouve face à un dilemme : «*Soit il tourne le dos définitivement aux socialo-centristes et rejoint une union des droites, chère à Reconquête !, pour donner une chance à notre pays de se redresser, soit il persiste dans un tropisme vers la gauche*». Mais dans la seconde hypothèse, soumis au diktat du camp du bien, il ira éteindre le feu qui ravage la France tel le pompier à qui on donne l'ordre de réduire le débit d'eau de sa lance tout en injectant, en parallèle, une petite dose d'essence. Sachant que la survie de notre pays est en jeu, la première hypothèse devrait éclairer son choix. C'est d'un homme avec un bleu de travail et les mains dans le cambouis dont les français ont besoin pour sauver leur patrie, la chemise blanche immaculée rangée dans la penderie.

Michel PRADE

DROGUE, quelques réflexions ... pour ouvrir un débat.

Clermont-Ferrand s'est trouvée, cet été, au cœur de l'actualité des problèmes de sécurité liés à la drogue. Pour être clair, il y a deux aspects de la question. Le premier est réglementaire et d'ordre public. C'est le travail de nos forces de l'ordre et de notre système judiciaire. L'autre aspect qui est toujours vaguement évoqué mais rarement approfondi, c'est celui de la consommation. Le combat devrait se porter sur les causes de la dérive (qui ne date pas d'aujourd'hui ...) vers l'addiction à ces paradis au combien artificiel qui, hélas, commence par toucher notre jeunesse.

La répression, cela s'appelle mettre un pansement sur une jambe de bois. Les consommateurs sont aussi responsables de chaos. Il faut absolument prendre en compte ce fait, la drogue est trop banalisée. Une prévention en milieu scolaire sur les méfaits ajoutée à une répression sévère serait un bon début. Les narcotrafiquants, s'ils ne sont pas français doivent retourner dans leur pays d'origine, utiliser leur argent et leurs biens pour soigner leurs victimes, payer les dégâts causés et leur séjour en prison.

P.S. et M.B.